

# PRESENTACIÓN

En este número se incluyen artículos relacionados principalmente con las Metodologías de Enseñanza. Éstas representan para los profesores referentes teóricos y metodológicos para el desarrollo de la práctica docente en sus fases centrales de planeación, implementación y evaluación de los procesos de enseñanza y aprendizaje.

En este sentido, uno de los artículos aborda el tema sobre la Metodología de la Enseñanza centrada en el aprendizaje, proponiendo algunas orientaciones para que como profesores diseñemos metodologías que privilegien un enfoque cada vez más centrado en el estudiante. Más adelante, se presenta una experiencia de implementación de una metodología en el contexto de la materia de Química en el nivel de bachillerato.

Por otro lado, se presentan dos artículos relativos al diseño, implementación y evaluación de proyectos de innovación educativa que en el año 2010 fueron premiados en el marco de la convocatoria que expide la Dirección General de Docencia de Pregrado de la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

La disciplina en la enseñanza, es un tema que se aborda en otro de los artículos y a través del cual se reflexiona en torno a su importancia como elemento imprescindible en los procesos de enseñanza y aprendizaje. Más adelante, se presentan algunas consideraciones y perspectivas sobre la enseñanza en el contexto de la Revolución Mexicana.

En virtud de la celebración del 38 aniversario de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, se incluye un artículo que aborda de forma sintetizada algunos elementos y características sobre su origen y proceso de gestación. Antes de finalizar la presente edición, se incluye un artículo sobre el Departamento de Formación y Actualización Académica, en virtud de su nacimiento en febrero de 2011, a partir de lo que fue la Coordinación de la Unidad de Formación Académica de Profesores de la UAA.

Finalmente, a través de este espacio, se invita a nuestros estimados lectores a proponer artículos para integrar el siguiente número de la revista, cuyo tema central será la evaluación de los aprendizajes. Recuerden que éste es un medio de divulgación sobre la docencia que es para ustedes.

*Se Lumen Proferre*